

「成人式を考える。～ある女性からの質問とその答えから～」

私は、現在21歳です。

昨年成人式を迎える予定でした。

うちは、母子家庭で裕福な家庭ではなく、母が次女の私、弟、妹を一生懸命働いて育ててくれました。昨年、振袖を母と見にいったりはしたのですが、色々合わせると20万円程になり、母はローンを組もうとしましたがローンも通らず、結局知り合いの呉服屋さんでトータル10万円でもらえることになりました。母はボーナス（決して多くはない）で払うから。と言ってくれました。

しかし、秋に祖父が亡くなりました。

四十九日がちょうど成人式の日と聞かされたので、振袖をキャンセルすることになりました。

でもキャンセルした後に、四十九日の日が訂正され、成人式にかぶることはなくなったのですが、大好きだった祖父が亡くなった悲しみや、既にキャンセルしてしまっていた為、止むを得ず諦めることにしました。

母は写真だけでも撮りたいね！と言ってくれていたのですが、母も経済的に苦しいので、結局話が流れてしまい、今に至ります。

成人式当日は、参加しないつもりでしたが、やっぱり一目でも見たくて会場に行ってしまうしました。

みんな綺麗な振袖を着て、写真を撮りあって、すごく羨ましかったです。

今年も成人の日が終わりましたが、今でも淋しい気持ちになります。

写真だけでも撮りたいと考えてるのですが、もう21歳。今年で22歳になります。

やはりもう遅いでしょうか？諦めた方がいいのでしょうか？

文章が苦手なので分かりにくいと思いますが、皆さんの意見を聞かせて下さい。

宜しくお願いします。

辛い思いをされましたね。

私も成人式は行っていませんし、着物も着たことはありません。

あまりにもお金がかかることなので、どうやって親に断ろう、とずっと思っていました。私の場合は大学で実家から離れていたもので、忙しくて帰省できないし、成人式に

出られないから何も要らないよー、と親には言ったものの、後に友人が集まっている写真を見せられると、少し寂しく思いました。ましてご質問者様は地元で、思わず見に行ってしまったお気持ちもよくわかります。

うちも母子家庭ですが、同じ年頃の娘がいます。大切な娘たちにしてやりたいことがいっぱいあるのにしてやれない、ご質問者様のお母様のお気持ちもとてもよくわかります。

今からでも写真だけでも撮る費用が賄えるのでしたら、撮っておくことをおすすめします。

時間が経ちすぎないうちに。20歳が成人、というのは国が決めたことです。

ご質問者様の成人写真は、こうやって、周囲の方やご家族を慮って、お心が成人した「今」で全く構わないと思います。成人記念に。私も写真ぐらい撮っておけばよかったと後悔しています。

どんな人間でも年を取ります。今しか撮れない写真、是非撮っていただきたいなあと思っています。

お見合い写真にもなるでしょ？お母様にも是非見せて差し上げてください。

一生懸命育てた娘の晴れ姿を見るのは、親としてこのうえない喜びです。

そして、もし、お写真を撮られたら、お祖父様の墓前に見せに行ってください。

愛する娘・孫の姿、笑顔、それがどれだけご家族を幸せな気持ちにできるか、ご質問者様にもわかる日がきっと来ますよ。

ご成人、おめでとうございます。

